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Per il bene di Betlemme una città verde e sostenibile nel campo della gestione dei rifiuti solidi, il 

Comune di Betlemme e il Comune italiano di San Giovanni Valdarno, in collaborazione con il Joint 

Service Council for Solid Waste Management e la Fondazione Giovanni Paolo II, hanno lanciato il 

progetto “Betlemme una città verde verso un modello virtuoso di sostenibilità ambientale” finanziato 

dall'Agenzia italiana per la cooperazione allo sviluppo. 

La cerimonia si è svolta al Bethlehem Peace Center, alla presenza di una numerosi intervenuti, in 

particolare il Sindaco di Betlemme, Sig. Hanna Hanania, alcuni membri del Consiglio Comunale di 

Betlemme, il Presidente della Fondazione Giovanni Paolo II, Padre Ibrahim Faltas, Sua Eccellenza il 

Console Generale d’Italia a Gerusalemme, Sig. Giuseppe Fedele, il Direttore dell’Agenzia Italiana 

per la Cooperazione allo Sviluppo, Sig. Guglielmo Giordano, il Vice Sindaco di San Giovanni 

Valdarno, Sig.ra Paola Romei e Giorgio Gori, Sindaco di Bergamo, rappresentanti dei servizi di 

sicurezza e alcuni soci del Comune di Betlemme, di San Giovanni Valdarno, Bergamo e Pavia, ex 

Sindaci di Betlemme, Anton Salman e Vera Baboun, alcuni responsabili di enti locali e membri del 

Consiglio di servizio congiunto per la gestione dei rifiuti solidi. 

La cerimonia è iniziata con gli inni nazionali italiano e palestinese, poi il Sindaco di Betlemme, Sig. 

Hanna Hanania ha presentato la città natale di Cristo e della pace "Betlemme", la vetrina della 

Palestina nel mondo, e ha apprezzato lo stretto rapporto che lega Betlemme alle città italiane, 



soprattutto perché sono attivi 39 gemellaggi italiani a favore della città di Betlemme e dei suoi 

cittadini. 

Ha sottolineato l’importanza della presenza della Fondazione Giovanni Paolo II, che ha svolto un 

ruolo chiave per il successo di questo progetto e di altri progetti in città, esprimendo il suo orgoglio 

di collaborare con il Consolato italiano e l’Agenzia italiana per la cooperazione allo sviluppo per il 

grande cambiamento nella vita dei cittadini attraverso progetti finanziati attraverso di loro negli ultimi 

anni. 

Hanania ha anche parlato del progetto “Bethlehem Green City”, uno dei pilastri del piano strategico 

che sarà preparato per i prossimi quattro anni, e che opererà per realizzare la visione di una città verde 

e sostenibile. Questo progetto è una continuazione del lavoro svolto dagli ex sindaci con studi e 

preparazione di proposte progettuali volte ad ottenere i finanziamenti necessari per l’attuazione di 

questo progetto per sostenere l’idea di una città verde di Betlemme. 

Ha aggiunto che nel 2020 Betlemme è diventata membro del Patto dei sindaci sul cambiamento 

climatico e questo impegno su cui la nostra città ha deciso di lavorare è molto importante per le nostre 

generazioni future. In termini di responsabilità sociale, ha invitato tutti a partecipare per rendere 

Betlemme una città verde e sostenibile attraverso il riutilizzo e il riciclaggio dei rifiuti domestici e la 

ricerca di alternative verdi per il loro utilizzo. Ha sottolineato l’importanza di condurre campagne di 

sensibilizzazione per le giovani generazioni, che consideriamo la nostra speranza di cambiamento per 

un futuro migliore. 

Ha citato alcune delle attività a cui il comune di Betlemme ha lavorato negli ultimi cinque anni per 

impegnarsi a favore del cambiamento climatico, grazie a un progetto finanziato dall’Agenzia italiana 

per la cooperazione allo sviluppo attraverso il comune di Torino, dove il comune ha lavorato per 

installare pannelli solari con una potenza di 400 kilowatt, e per sostituire circa 250 unità di 

illuminazione stradale Dai moduli al sodio all’illuminazione a LED. Oltre al progetto "Bethlehem 

Smart City", avviato nei primi mesi del 2022 e della durata di 3 anni, finanziato dall’Agenzia Italiana 

per la Cooperazione allo Sviluppo, che renderà la città di Betlemme efficiente, green, sostenibile e 

attrattiva. 

A sua volta, padre Ibrahim Faltas ha sottolineato l’importanza di questi progetti che sostengono 

Betlemme e i suoi cittadini, ed ha espresso la sua gioia per celebrare il lancio di questo progetto, che 

è un sogno per molte persone, sottolineando la necessità di una cooperazione continua tra il popolo 

palestinese e il popolo italiano che sostiene e difende la causa palestinese, e ha ringraziato i Comuni 

di San Giovanni e Bergano per la loro risposta allo sviluppo della città di Betlemme, culla di Cristo 

e città di tutti i cristiani del mondo. 

Da parte sua, il Console Generale d’Italia ha espresso il suo orgoglio per l’inizio delle attività di 

questo progetto, e ha sottolineato l’importanza della prosecuzione di questi progetti e la loro 

interdipendenza per una visione chiara della città, sottolineando l’importanza di continuare relazioni 

a livello internazionale e locale, che è di grande importanza per il successo e lo sviluppo dei progetti. 

A sua volta, l’Assessore del Comune di San Giovanni Valdarno ha spiegato l’importanza di questo 

progetto e il suo ruolo nella costruzione di città verdi e sostenibili nelle nostre comunità, e ha parlato 

dell’esperienza nella loro città sul tema della raccolta differenziata, del riciclo e di tutti gli interventi 

che preservano l’ambiente. 

Il Sig. Paolo Ricci, responsabile del progetto per la parte italiana, e l’ingegner Iyad Abu Rudeineh, 

capo del Joint Services Council for Solid Waste Management, hanno spiegato dettagliatamente il 

progetto e le sue attività. La lavorazione per separare i rifiuti organici dal cartone, plastica e vetro 



prima di essere trasferiti nella discarica di Minya, che contribuirà a ridurre i costi di discarica per i 

comuni, preservare l’ambiente e utilizzare e riciclare altri materiali. 

Infine, il Direttore dell’Agenzia Italiana per la Cooperazione allo Sviluppo ha sottolineato 

l’importanza di proseguire la collaborazione congiunta con i Comuni d’Italia e di Betlemme e la 

collaborazione delle istituzioni locali per la realizzazione di questi progetti, auspicando che questo 

progetto contribuisca a migliorare i servizi forniti alla città di Betlemme. 

Ha espresso la sua tristezza nel vedere la città di Betlemme e la Chiesa della Natività vuote di turisti 

durante la pandemia di Coronavirus. Ecco quindi l’auspicio che questo progetto aiuti l’economia a 

prosperare, a rendere più verde la città, a ridurre l’inquinamento e a renderla sicura e pulita. 

 

 

دينةم لحم بيت" مشروع فعاليات إطلاق حفل  نحو خضراء 

 "البيئية للاستدامة فاضل نموذج
 2022-06-28 

 

جيوفاني فلدارنو  من أجل بيت لحم مدينة خضراء ومستدامة في مجال إدارة النفايات الصلبة، أطلقت بلدية بيت لحم وبلدية سان
بيت لحم مدينة "بولس الثاني مشروع الإيطالية بالشراكة مع مجلس الخدمات المشترك لإدارة النفايات الصلبة ومؤسسة يوحنا 

 .خضراء نحو نموذج فاضل للاستدامة البيئية" الممول من الوكالة الإيطالية للتعاون الإنمائي

اء مجلس بلدية وذلك في مركز السلام بيت لحم وسط حضور كبير ابرزه رئيس بلدية بيت لحم الأستاذ حنا حنانيا وعدد من أعض
يد جوزيبي فيديله بولس الثاني الأب ابراهيم فلتس وسعادة القنصل الإيطالي العام في القدس السبيت لحم ورئيس مؤسسة يوحنا 

يرنو السيدة باولا رومي ومدير التعاون الإيطالي للتعاون الإنمائي السيد جوجليلمو جوردانو ونائبة رئيس بلدية سان جيوفاني فالد
فاني فالديرنو زة الأمنية وعدد من شركاء بلدية بيت لحم من سان جيووجورجيو جوري رئيس بلدية بيرجامو وممثلين عن الأجه

رؤساء الهيئات المحلية  وبيرجامو و بافيا، ورؤساء بلدية بيت لحم السابقين الأستاذ انطون سلمان والأستاذة فيرا بابون، وعدد من
 ومجالس الأعضاء في مجلس الخدمات المشترك لإدارة النفايات الصلبة.

ور في مدينة مهد المسيح ابتدأ الحفل بالنشيدين الوطنيين الإيطالي والفلسطيني، ثم رحب رئيس بلدية بيت لحم أ. حنا حنانيا بالحض
لإيطالية، خاصة أن هناك والسلام "بيت لحم" واجهة فلسطين إلى العالم، وثمّن على العلاقة الوطيدة التي تربط بيت لحم مع المدن ا

 .ايطالية نشطة تعمل لصالح مدينة بيت لحم ومواطنيها اتفاقية توأمة ٣٩

ى في المدينة، مُعرباً وأكد على أهمية وجود مؤسسة يوحنا بولس الثاني التي لعبت دوراً أساسياً لنجاح هذا المشروع ومشاريع أخر
ر في حياة المواطنين من ن تغيير كبيعن فخره بالعمل مع القنصلية الإيطالية والوكالة الإيطالية للتعاون الإنمائي لما قامتا به م

 .خلال المشاريع الممولة من خلالهما في السنوات الماضية

ها للأربعة ما شرح حنانيا عن مشروع "بيت لحم مدينة خضراء" الذي يعتبر أحد أعمدة الخطة الاستراتيجية التي سيتم إعدادك 
عمل الذي قام به والمستدامة. وهذا المشروع هو استمرارية لل سنوات القادمة والذي سيعمل على تحقيق رؤية المدينة الخضراء

مشروع لاستدامة رؤساء البلديات السابقين من دراسات وتحضير مقترحات المشاريع للحصول على التمويل اللازم لتنفيذ هذا ال
 .فكرة مدينة بيت لحم خضراء

ديات بشأن تغير المناخ، وهذا الالتزام الذي قررت ، أصبحت بيت لحم عضواً في ميثاق رؤساء البل٢٠٢٠وأضاف أن في عام 
مدينتنا العمل عليه أمر بالغ الأهمية لأجيالنا القادمة. ومن منطلق المسؤولية الاجتماعية، دعا الجميع للمشاركة في جعل بيت لحم 

ئل خضراء لاستخداماتها، وشدد مدينة خضراء ومستدامة من خلال إعادة الاستخدام وإعادة التدوير للنفايات المنزلية وإيجاد بدا
 .على أهمية القيام بحملات توعية لجيل الشباب الذين نعتبرهم أملنا في التغيير من أجل مستقبل أفضل

وذكر بعض الأنشطة التي عملت بلدية بيت لحم عليها في السنوات الخمس الماضية للالتزام بتغير المناخ، بفضل مشروع ممول 
كيلو  400عاون الإنمائي من خلال بلدية تورينو، حيث عملت البلدية على تركيب الألواح الشمسية بقدرة من الوكالة الإيطالية للت

. إضافة إلى مشروع "بيت لحم LED وحدة إنارة للشوارع من وحدات الصوديوم إلى إضاءة 250وات، وتغيير ما يقرب من 



أعوام والممول من الوكالة الإيطالية للتعاون الإنمائي والذي  3، وسيستمر لمدة 2022مدينة ذكية" الذي بدأ تنفيذه بداية عام 
 سيعمل على جعل مدينة بيت لحم فعالة وخضراء ومستدامة وجذابة.

لاحتفال بإطلاق هذا لوبدوره، أكد الأب ابراهيم فلتس على أهمية هذه المشاريع التي تدعم بيت لحم ومواطنيها، وعبر عن سعادته 
الشعب الإيطالي واً للعديد من الأشخاص، مؤكداً على ضرورة استمرار التعاون بين الشعب الفلسطيني المشروع الذي يعتبر حلم

نة بيت لحم مهد السيد الداعم والمدافع عن القضية الفلسطينية، وقدم شكره لبلدية سان جيوفاني وبيرجانو لاستجابتهم لتطوير مدي
 المسيح ومدينة جميع مسيحيي العالم.

ستمرار هذه المشاريع ر القنصل الإيطالي العام عن فخره لبداية فعاليات ونشاطات هذا المشروع، وأكد على أهمية اومن جانبه، عب
ما له أهمية كبيرة لوتشابكها من أجل رؤية واضحة للمدينة، مُشيراً إلى أهمية استمرار العلاقات على الصعيد الدولي والمحلي 

 لنجاح المشاريع وتطورها.

اء والمستدامة في ت نائبة رئيس بلدية سان جوفاني فالدارنو عن أهمية هذا المشروع ودوره في بناء المدن الخضروبدورها، شرح
تحافظ على  مجتمعاتنا، وتحدثت عن التجربة في مدينتهم حول موضوع فصل النفايات وإعادة تدويرها وجميع التدخلات التي

 البيئة.

لمشترك لإدارة االجانب الإيطالي والمهندس إياد أبو ردينة رئيس مجلس الخدمات  وقدم السيد باولو ريتشي مدير المشروع من
يتم شراء مكابس أعوام من خلالها س 3النفايات الصلبة شرحاً مفصلاً عن المشروع وفعالياته، حيث سيمتد هذا المشروع لمدة 

نفايات العضوية جلس الخدمات يعمل على فصل الللكرتون وأدوات أخرى لإعادة التدوير بالإضافة إلى بناء مركز بيئي تابع لم
كب على البلديات عن الكرتون والبلاستيك والزجاج قبل تحويلها إلى مكب المنيا، الأمر الذي سياساعد على تخفيف تكاليف الم

 والحفاظ على البيئة واستعمال المواد الأخرى وإعادة تدويرها.

ت ايطاليا وبيت لحم وتعاون الإنمائي على أهمية استمرارية التعاون المشترك مع بلديا وأخيراً، شدد مدير الوكالة الإيطالية للتعاون
 بيت لحم. المؤسسات المحلية لتحقيق هذه المشاريع، آملاً أن هذا المشروع سيساعد في تحسين الخدمات المقدمة لمدينة

مل أن يساعد هذا فترة جائحة كورونا. ولهذا يأ معرباً عن حزنه لرؤية مدينة بيت لحم وكنيسة المهد خالية من السُياح خلال
 المشروع في ازدهار الإقتصاد وتخضير المدينة وتقليل التلوث، وجعلها أمنة ونظيفة.

 


